
卒業生アンケート集計結果（グローバルスタディーズ学部） 

 

調査目的：卒業生アンケートを通して、卒業生や在学生への教育活動等、支援内容の改善を検討する。 

調査時期：2020年 10月下旬 

実施対象：卒業生  8期生 卒業時就職決定者  73名 

             9期生 キャリアサポーターズ  5名 

            10期生 キャリアサポーターズ  5名 

回答方法：Google Form 

回答数 ：24名 

※コメントは抜粋掲載した 

質問内容： 

① 多摩大学での学びが今までのキャリアの中で役に立ったと実感できた時はありますか。 

② 多摩大学を卒業後、大学で学んでおけばよかった事や教えてほしかった事はありますか。 

③ 多摩大学では卒業生にもキャリア支援を行っています。選択肢の一つとしてご利用予定はありますか。 

④ 進学希望者が身近にいる場合、多摩大学を勧めたいと思えますか。 

 

 

質問① 多摩大学での学びが今までのキャリアの中で役に立ったと実感できた時はありますか。 

はい 23 

いいえ 1 

 

 

【 はい の理由 】 

・インターゼミでの人との繋がり。 

・人事部として採用活動を行なっておりますが、多摩大学のキャリアサポートで教えていただいた知識を学生さ

んに伝えることができている為です。 

・少人数ならではの支援が行き届いた環境だったため、社会へ行っても自信が持てました。・世界中で起きて

いる問題を知る授業が多くあり、大学に入る前と後では、少し考えが変わったように感じる。就活では、今まで

あまり意識なかった社会貢献をしたいという気持ちで、職を探すようになった。 

・ホスピタリティが学べたから。 

・ホスピタリティについて自信を持って対応することができた。・プレゼンの機会を、様々な授業で設けて下さっ

たおかげで、人前で発表する度胸が自然と身についたと思います。とても感謝しています。 

・観光学を学べたこと。また、語学を深めることができたこと。 

・SGSで学んだ事や、語学留学、海外研修などで視野が広がり、固定観念を持たずに物事を考えることが出来

るようになった。 

・コミュニケーション力がついた。 

・より国際的な考えが身についた。自分の価値観や、考え方、日本的な考え方に囚われず知識や、考え方が

養われました。 



・私の希望していた業種で活かせる内容の授業が多くあったから。 

・履歴書など色々とサポートしていただいき感謝しております。 

・特にホスピタリティマネジメントで学んだ言葉遣いは日々の業務で役に立っている。 

・Excelを使用するときに、情報処理の授業を受けていて良かったと思いました。 

・航空講座を受け、就活を周りの人より優位な位置で進めることができたからです。 

 

【 いいえ の理由 】 

・全く系統が違うから。 

 

 

 

質問② 多摩大学を卒業後、大学で学んでおけばよかった事や教えてほしかった事はありますか。 

はい 15 

いいえ 9 

 

【 はい の理由 】 

・もっと本を読んでおけばよかったと思います。 

・世界経済やマーケティングなどはより学びたかったと思います。 

・日本の状況（政府や経済について）。 

・今思えば社会で使えそうな授業が沢山あったから。 

・資格関連。 

・経済学、経営学関連のクラスを全て取るべきだった。 

・語学、pcスキル。 

・英語力。 

・中国語をもっと学んでおけばよかったと感じています。 

・社会に出てからのマナーをなどもう少し詳しく知ることができたらよかった。 

・さまざまな税金に関する知識。 

・英語で実施される授業と簿記の授業を受けていればよかったと思います。 

 

【 いいえ の理由 】 

・特に今の時点で不自由を感じていないため。 

・これといって卒業してから、大学に対して後悔することがないからです。 

 

 

 

 

 

 



質問③ 多摩大学では卒業生にもキャリア支援を行っています。選択肢の一つとしてご利用予定はありますか。 

キャリア支援相談として利用したいと思う 4 

キャリア相談・転職支援として利用したいと思う 5 

転職の支援として利用したいと思う 5 

利用したいとは思わない 10 

 

 

【 キャリア支援相談として利用したいと思う の理由 】 

・キャリア等で迷った際に、相談をさせて頂きたいからです。 

 

【キャリア相談・転職支援として利用したいと思う の理由】 

・転職を考えている為、どのように進めたら良いかなどはお伺いしたく思います。・母校から求人案内や助言をし

ていただけると、安心して取り組むことができると思ったから。 

・今は、まだ転職を考えていないのでお世話にならないと自身思うからです。ですが、もし転職を考える際にま

たお世話になれると思うととても安心できますし、有り難いです。そのため今後 利用したいと思っています。 

・転職する際に企業を紹介してほしいです。相談もしたいです。 

 

【 利用したいとは思わない の理由 】 

・今のところは支援自体必要としていないため。 

・場所が遠いため。 

・転職したばかりだから。 

・現状は必要性を感じていないため。 

・現在は就職先に満足しており、転職しようとは思っていないから。 

・今現在、職場に満足していてやりがいを感じるため。 

 

 

質問④ 進学希望者が身近にいる場合、多摩大学を勧めたいと思えますか。 

 

勧めたいと思う 16 

その他、勧めようとは思わない 8 

 

【 勧めたいと思う の理由 】 

・優秀な先生方から近い距離で教わることができる。 

・キャリアサポートの体制、就職活動支援が充実していると感じる為です。 

・自分の人生の中でとても有意義な学生生活だったため。 

・先生と生徒との距離感が近くコミュニケーションがしやすく、授業の内容が難しくても後から聞くことも可能だと

感じたから。（2017年度卒 女性） 

・多摩大学は先生方、事務の方、用務員の方、皆さんがとても優しくて安心して 4年間通うことができた。 



・先生方も親身になってくれるからです。三年生から所属できるゼミの先生も卒業に向けて一緒に様々なこと、 

人生観だったり、それだけでなく卒論や勉強面のことだったり、全てにおいて応援してくれます。どうすればいい

かを的確にアドバイスして下さります。なので今後くる新入生にお勧めしたいです。 

・他を知らないが、将来が漠然としてあるのであれば、幅広いクラスを選べるのが選択肢を広げる上で役立つと

思うから。 

・生徒 1人 1人と先生方、職員の方々の距離が近いから。） 

・多摩大学の教授方はとても優しく、大好きなので。少人数制ということもあるかもしれませんが、講義の事はも

ちろんの事ことその他の相談にも乗ってくださったり、受け持った生徒でなくても話を聞いて下さったりするので

おすすめしたいです。 

・キャンパスが小さいからこそ、顔見知りになりやすいと思います。色々な行事に関わらず、色々な教授や人達

と交流をすることができるし、会話も出来るし、相談も出来るので、1人でも安心だと思います。 

・相談すると色々職場を紹介してくれて助かります。 

・少人数制且つやりたいことがあればできる事が多く、環境が整っていると感じる。 

・少人数制度で授業に集中できるからです。学ぶ姿勢があればこの大学で勉強したことは今後に活かせると思

います。 

・自信がとても成長することができた、大学だからです。また、先生方の指導がいいからです。 

 

【 その他、勧めようとは思わない の理由 】 

・本人の希望に合えば選択肢の一つとして進めたい。 

・自分が行きたいところに行くべきだから。 

・行きたい大学にいくのが１番いいと思うから。 


